



EL MERCURIO — Martes 31 de Marzo de 1992 P. C5 685309

**ANOCHÉ:**

## Jefe de Estado Presentó Libro sobre Eduardo Frei

● Patricio Aylwin destacó testimonio de humanidad del ex Primer Mandatario, en acto organizado por la Fundación Eduardo Frei Montalva.

El Presidente de la República, Patricio Aylwin, presentó anoche el libro "El hombre que siempre va conmigo", consistente en secuencias fotográficas de la vida del ex Primer Mandatario Eduardo Frei Montalva, en el transcurso de una ceremonia organizada por la fundación que lleva su nombre.

El acto se efectuó a las 19.15 horas de anoche en el Centro de Extensión de la Universidad Católica, y contó con la presencia de familiares del ex Jefe de Estado, autoridades de Gobierno, parlamentarios, representantes del cuerpo diplomático, dirigentes de la Democracia Cristiana e invitados especiales.

En primer término intervino el senador Eduardo Frei Montalva, a nombre de la familia y en su calidad de presidente de la Fundación, quien señaló que esta obra estaba programada presentarla en enero pasado, con motivo de cumplirse 10 años de la muerte del ex Presidente Frei, pero debido al fallecimiento de Radomiro Tomic fue suspendida.

Indicó que se trata de un "álbum que nos introduce en la humanidad del ex Presidente, desde su niñez en Lom

ué, hasta sus últimas actividades en la Comisión Brandt".

Posteriormente, se dirigió a los presentes el escritor Guillermo Blanco, quien señaló que el nombre de la obra está inspirado en una frase de un verso de Antonio Machado. Destacó el aporte gráfico de Luis Poirier en la selección de las secuencias fotográficas y agradeció la oportunidad de haber podido participar en su creación.

Finalmente, le correspondió intervenir al Presidente de la República, Patricio Aylwin, quien dijo que no había dudado en aceptar la invitación de la Fundación Frei para presentar este libro, "no sólo por la gran amistad que me unió con Eduardo, sino por la gran admiración que le profeso".

Junto con reconocer la calidad de la obra como testimonio gráfico de la vida del ex Mandatario, el Presidente Aylwin recibió de manos que no se hicieron consciente, una foto de Eduardo Frei en el cerro San Cristóbal, ya que sentía un especial cariño por ese paraje de Santiago, habiendo contribuido durante su Gobierno a su hermoseamiento, y demostrando con ello su preocupación por la ecología.

El Presidente de la República, Patricio Aylwin, y el senador Eduardo Frei Ruiz-Tagle, hojean el libro "El hombre que siempre va conmigo", testimonio gráfico de la vida del ex Mandatario Eduardo Frei Montalva, que fue presentado durante un acto que realizó anoche la Fundación que lleva su nombre.

## Jefe de Estado presentó libro sobre Eduardo Frei. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Jefe de Estado presentó libro sobre Eduardo Frei. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)